

GUANAJUATO

Piden candidatas a la gubernatura ejercer el voto el 2 de junio

eluniv

Aliancista trabajará por las familias; morenista fortalecerá sector salud; emecista va por jóvenes

XÓCHITL ÁLVAREZ Corresponsal León.— Ante mujeres y hombres del campo, la candidata a la gubernatura por la coalición Fuerza y Corazón por Guanajuato, Libia Dennise García Muñoz Ledo, mostró emoción porque se acerca el día de las elecciones, “¡y aquí ya huele a PAN!”.

En un encuentro con más de 3 mil personas del campo en la comunidad Santa Ana del Conde, muchas de ellas con la bandera blanquiazul, hizo un llamado a salir a votar temprano el 2 de junio. “Nos van a entregar seis boletas y quiero pedirles que en esas seis boletas votemos todo PAN”, comentó.

La candidata por la coalición PAN-PRI-PRD orientó a las personas sobre la forma de cómo votar con un póster que simula una boleta electoral.

En actos de campaña de los últimos días, García Muñoz Ledo ha explicado a los asistentes la forma en la que deben votar por ella y por Xóchitl Gálvez y que lo hagan sólo en una casilla de cualquiera de los tres partidos que las abanderan. “Ustedes saben, vamos con tres partidos (PAN-PRI-PRD)”.

En Santa Ana se comprometió a ejecutar obras en cada una de las comunidades de Guanajuato y a trabajar por mejorar las condiciones de las familias guanajuatenses, mejores servicios, educación, obras de infraestructura y créditos para personas emprendedoras.

“Me he comprometido a que tendremos obras en cada una de nuestras comunidades, y ahí vamos a hacer equipo con Ale, para que lleguen los drenajes, pavimentaciones, agua y servicios”, sostuvo.

En compañía de Alejandra Gutié-

rez, candidata del PAN a la presidencia municipal de León, pidió a la gente su confianza y su voto.

En tanto, en la Universidad Humani Mundial, la candidata de MC a la gubernatura de Guanajuato, Yulma Rocha, pidió a los estudiantes que ejerzan su derecho a votar y lo hagan por cualquiera de las tres opciones que tienen: “los mismos de siempre, los malos de Morena que quieren llegar, y Movimiento Ciudadano”.

En un conversatorio dijo que los jóvenes son el motor del partido naranja y MC una nueva opción para mejorar la política del país, además aseguró que, de ganar las elecciones, tendrá un gabinete paritario.

Mientras que la candidata de Morena-PVEM-PT, Alma Alcaraz Hernández, ofreció que de la mano de Claudia Sheinbaum fortalecerán con infraestructura y medicamentos al sector.

En un foro con líderes sindicales de los trabajadores del IMSS afirmó que habrá más médicos y medicinas en el Seguro Social y en el ISSSTE. Señaló que de ganar la gubernatura, el sector salud de esta entidad se unirá al IMSS-Bienestar. ●

3 mil

PERSONAS
del campo escucharon a la candidata de PAN-PRI-PRD sobre cómo votar todo por Acción Nacional.





Las 3 abanderadas a la gubernatura de Guanajuato pidieron a sus simpatizantes acudir a votar.

